

Equo presenta en Priego su programa de cara a la cita electoral del 20-N

Celebrado un acto público en el que el partido presentó sus conceptos básicos, basados en la ecología, la economía y la equidad social

Antonio J. Sobrados Pareja

Martes 8 de noviembre de 2011 - 22:28



El cabeza de lista de Equo por Córdoba al Congreso de los Diputados, José Larios, participó este lunes en un acto público celebrado en el salón de actos del CEP Priego-Montilla, para presentar las líneas básicas de su programa electoral, de cara a la próxima cita del 20-N.

Previamente, Larios indicaba que Equo nace de la inquietud de ciudadanos y ciudadanas procedentes de organizaciones sociales, que decidieron constituir esta organización, a la que se han sumado una treintena de partidos verdes de diferentes comunidades autónoma y

Por otro lado señaló que la organización pretende dar respuesta a las crisis actuales, tanto económica como política, ambiental y social, añadiendo que las señas de identidad de Equo pasan por la defensa de la ecología política, la equidad y la justicia social, y democracia radical y la lucha por la transparencia en la gestión de lo público.

Larios señaló que tienen como referente el Partido Verde Europeo, que ha estado siguiendo el proceso de constitución de Equo, apostando por la creación de empleo a través de las energías renovables, la rehabilitación energética de edificios mediante PYMES o la movilidad sostenible.

En cuanto a la creación de empleo, Larios abogó por repartir el trabajo existente, con el objetivo de que sean más personas las que puedan acceder al mercado laboral, planteando una jornada laboral de 35 horas e ir avanzando hacia una reducción de la misma.

En otro orden de cosas, el cabeza de lista por Córdoba mostró su compromiso por luchar contra la corrupción política, abogando por que las organizaciones políticas o partidos, cumplan las mismas condenas que los acusados de corrupción, y planteó la reforma de la actual ley electoral y del Poder Judicial, defendiendo además la reforma del Senado.

Finalmente y entre sus objetivos, Larios señaló que se encuentra el ser grupo parlamentario, a pesar de que Equo tiene tan solo seis meses de vida, haciendo alusión a una serie de encuestas en las que los datos avalan la posibilidad de que esta nueva formación política tenga representación en Madrid.

PULSA EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO